
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

令和４年度修了生  

大和  沙良さん  

南工芸勤務  

 

 

 

◎本学院を選んで良かったこと。  

木工の知識がなかったので、基礎知識や加工法などを学べたことで、就

職するうえで視野を広げられました。また、資格取得においては、修了

後に受検する技能検定家具手加工作業 2 級の受検対策講習をしてもら

えたので、自信をもって受検することができました。  

 

◎これからの夢（目標）  

仕事を一から任せてもらえるように、一生懸命に取り組みたいです。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

一学期は「刃物のトギ」に時間を掛けるので大変でしたが、この「トギ」

が重要です。カンナやノミを使った加工をする際に、刃物のキレが悪い

と良いものができません。入学される方は、木工の基本である「トギ」

を極めてもらいたいです。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

主にフラッシュ家具を製作しています。

現場の寸法にあわせて製作することが多

いので、設置するまでドキドキしますが、

ピッタリ収まった時は、達成感が大きく、

やりがいを感じます。  


